



1月のあゆみ



9日
(火)

新しい年の
スタート

冬季休業が終わり、児童が元気よく登校してきました。全校集会では、震災に触れ、今生きていることに感謝するとともに、進学・進級に向けて、新たな目標をもって過ごしてほしいというお話が校長先生からありました。



1、2年生は硬筆習字を教室で、3～6年生は毛筆習字を体育館で行いました。どの学年も集中して取り組み、力強い作品を仕上げることができました。

12日～18日には校内展覧会を開き、保護者の方々にもご覧いただくことができました。どの作品も甲乙つけがたい、素晴らしい作品となりました。

9日
(火)

校内
書き初め
大会



17日
(水)
香取市
シェイク
アウト訓練

市の防災行政無線の配信を合図に、避難訓練を行いました。児童は、「まず低く、頭を守り、動かない」をポイントに、机の下に隠れて、しっかりと一次避難することができました。



19日
(金)
6年生
校外学習

日本航空の格納庫に行き、整備士の方々にお話を聞いてきました。飛行機の仕組みや部品の説明を聞いたり、実際に飛行機を整備している様子を見たりすることができました。飛行機を飛ばすことに多くの人が関わっていること、整備士になるためにたくさんの勉強や試験があることを知り、職業について理解を深めることができました。



23日
(火)
児童集会
賞状伝達

みんなの時間に児童集会が行われました。児童会役員が進行を務める中、今回は、増田先生から学校用務員の永峯さんの紹介がありました。児童が知らないところで学校のために様々な仕事をしていることや、永峯さんの思いについても知ることができました。



29日
(月)
クラブ活動
(3年生見学)

来年度に向けて、3年生がクラブ活動の見学を行いました。上学年の友達がどのような活動を行っているのか、興味津々で見学していました。

3年生は、4月から上学年の仲間入りです。もうすぐ始まるクラブ活動が、とても楽しみになったようです。

